

**Depuis 2020, la Ville de Lunel a engagé un travail pour sécuriser les abords des écoles. Aujourd'hui, pour la première fois, la Ville a choisi d'installer des Stoppy® aux abords de ses écoles.**



Ils et elles ont fait leur rentrée scolaire il y a quelques jours... Impossible direz-vous, pourtant, Jules, Zoé, Lila, Thomas et Lise ont bien repris le chemin de l'école ! Derrière ces prénoms d'enfant se cache Stoppy®, le premier personnage de signalisation 100% réfléchissant. Ces silhouettes réalisées en acier traité contre la corrosion et recouvertes d'un réfléchissant homologué ont été fixées au sol devant les écoles Jacques Brel, Mario Roustan, du Pont de Vesse, Camille Claudel et Louise Michel. Avec ces aménagements, la Ville de Lunel a réalisé un pas de plus pour la sécurisation des abords des écoles. C'est sur l'impact psychologique des Stoppy® que la Ville de Lunel compte : en voyant une figure aussi marquante et visible, les conducteurs sont immédiatement incités à modérer leur vitesse.

Ce dispositif est particulièrement efficace sur des sites où la présence d'enfants augmente le besoin de vigilance. Stoppy® sert de rappel crucial pour les conducteurs : vous devez réduire votre vitesse et être particulièrement attentif et vigilant, afin de garantir ainsi une meilleure protection des enfants. Avec sa petite taille d'1m05 et son apparence personnifiée, Stoppy® arbore l'allure d'un enfant, ajoutant ainsi une dimension pédagogique à la sécurité routière.

#### **Un travail de sécurisation engagé depuis 2020**

Depuis le début du mandat, la Ville de Lunel au travers de ses services (Education, Police, Aménagement et travaux), a engagé une réflexion sur la sécurisation des abords des écoles. En lien avec les remontées de terrains faites par les services municipaux, les conseils d'école et les réunions avec les parents d'élèves, un plan d'action a été établi. Depuis, petit à petit, actions et travaux ont été réalisés comme :

- Installation des caméras de vidéoprotection aux abords de chaque école de Lunel,
- Mise en place de la vidéoverbalisation sur certains sites
- Mise en place de dépose minutes devant certaines écoles
- Création de traversée piétonne sécurisée,
- Amélioration de la signalisation : panneaux de signalisation, signalétique au sol, zébra et délimitation des places,
- La présence au quotidien des agents de la Police Municipale situés sur les lieux les plus accidentogènes et les écoles hors centre-ville,
- Barrière pour fermer la circulation lors de la rentrée-sortie des classes sur les écoles Gambetta et du Pont de Vesse,
- Pour le centre de Supervision Urbain, création d'un scénario dédié aux écoles lors des rentrées et sorties de classe
- Sécurisation et agrandissement des parvis des écoles Marie Curie et Victor Hugo avec la réhabilitation complète de l'avenue Victor Hugo, ce qui va permettre un retournement de l'entrée-sortie de l'école M. Curie et ainsi diminuer la fréquentation devant l'école Gambetta.

#### **L'ESSENTIEL**

##### **Sécurisation des abords des écoles : des Stoppy® pour impacter les conducteurs**

Pour la 1<sup>ère</sup> fois, la ville de Lunel installe des Stoppy® pour sécuriser les abords des écoles. Ces silhouettes qui ressemblent à des enfants incitent les automobilistes à ralentir et à plus de vigilance.

#### **CONTACTS PRESSE VILLE DE LUNEL**

**Angélique Zelazo**, Chargée des relations avec la presse - 04 67 87 83 38 – [angelique.zelazo@ville-lunel.fr](mailto:angelique.zelazo@ville-lunel.fr)  
**Yoann Galiotto**, Directeur de la Communication – 06 49 92 93 70 – [yoann.galiotto@ville-lunel.fr](mailto:yoann.galiotto@ville-lunel.fr)

